

# Félix Tshisekedi s'oppose à l'expulsion de l'ambassadeur Rwandais : « Il ne sert à rien de créer un incident fâcheux »

Jephté Kitsita

7sur7, 2 octobre 2020

Le chef de l'État Félix Antoine Tshisekedi Tshilombo a, lors de son échange avec la presse congolaise de la diaspora jeudi 1er octobre 2020 en Belgique, déclaré qu'il ne faut pas expulser l'ambassadeur Rwandais du sol Congolais.

Depuis plusieurs semaines déjà, Vincent Karega est visé par des manifestations de la part des activistes des organisations citoyennes qui l'accusent de « négationnisme » pour avoir nié les massacres commis par des troupes rwandaises notamment à Kasika, au Kivu.

*« Je ne crois pas qu'il faut procéder à l'expulsion de ce diplomate. Il ne sert à rien de créer un inci-*

*dent fâcheux. Nous avons mené des démarches au niveau diplomatique en demandant aux autorités de son pays de le recadrer », a déclaré Félix Tshisekedi.*

Dans la foulée, Félix Tshisekedi a rappelé qu'il veut rétablir des relations d'amitié avec tous les pays voisins de la République Démocratique du Congo.

*« Nous voulons rétablir des relations amicales avec les neuf états qui nous entourent. Si Dieu le veut, je serai le Président en exercice de l'Union Afrique en 2021 », conclut le successeur de Joseph Kabila.*

Jephté Kitsita